

L'UNION MÉDICALE DU CANADA

PROGRAMME

L'UNION MÉDICALE du Canada entre aujourd'hui dans une phase nouvelle de son existence.

Les nouveaux propriétaires de l'Union ont parfaitement conscience des sérieuses obligations morales qu'ils assument. Ils savent que cette Revue médicale a déjà fourni une carrière bien remplie de vingt neuf années de lutttes pour l'existence et de travail constant pour la dissémination, au Canada, des idées scientifiques courantes et plus spécialement des rapides progrès de la science médicale.

Fondée en 1871 par les docteurs Rottot, Dagenais, L. J. P. Desrosiers et un comité de 25 médecins, l'Union eut plus tard comme rédacteur le docteur George Grenier.

Après quelque temps le docteur E. P. Lachapelle assumait la direction du journal, messieurs S. Lachapelle et J. B. A. Lamarche s'attachant à la rédaction.

Le dernier propriétaire de l'UNION MÉDICALE fut le docteur J. B. A. Lamarche qui s'adjoignit successivement, comme rédacteurs MM. Hughes E. Desrosiers, M. Brennan et E. P. Benoit.

Ces messieurs firent de l'UNION MÉDICALE du Canada une œuvre d'un mérite réel, sans en attendre de bénéfices matériels.

Inutile de dire que la nouvelle direction se propose de marcher sur les traces de ses devanciers. Tout le monde sait du reste, que la publication d'une revue scientifique n'est pas le moyen le plus sûr de parvenir rapidement à la fortune.

Mettant donc de côté tout intérêt personnel, tout esprit de coterie nous donnerons sans compter à l'UNION MÉDICALE notre bonne volonté, notre travail, pour en faire une publication qui continuera de répandre dans la profession médicale du Canada